

Ein Jubiläumsprojekt zu **30** Jahren
INDUSTRIEEMPEL

DIE LICHTBRUNNEN

Zwischen Himmel und Erde, hinter dem Fluss,
vor dem Ort, der einmal ein Nothaus war,
feiern die Geister der Krisis den Wendepunkt,
der das Alte anhält und das Neue freilässt,
den von Wundern vollen Augenblick, wenn
die Schaukel in der Luft still steht und mit ihr
die Zeit.

Wir danken unseren Sponsoren

Kulturamt Mannheim

Stiftung der Sparkasse Rhein Neckar Nord

MVV

Mannheimer Parkhausbetriebe GmbH

Universitätsklinikum Mannheim

Gestaltung: Edith Lang, Mannheim • Fotos: Peter Pack

DIE LICHT BRUNNEN

Eine Stationen-Performance

